

Adriana Lozada Hernández

Derecho Internacional e Instituciones Internacionales

- ▶ Licenciada en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México y la Universidad Complutense de Madrid. Tiene estudios de especialización en las áreas de Derecho Constitucional, Derecho de la Unión Europea y Derecho Internacional Público. Se ha especializado en el ámbito de la protección internacional de los derechos fundamentales, con publicaciones sobre el Tribunal Europeo de Derechos Humanos y la Agencia de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea. Ha colaborado a nivel europeo con expertos en materia de género e implementación de directivas, igualdad y no discriminación; temas sobre los que actualmente trabaja para su tesis doctoral. Desde hace varios años trabaja en el diseño y ejecución de proyectos de cooperación e internacionalización de la educación superior a distancia en Iberoamérica y Europa. En la actualidad, imparte las asignaturas de Derecho Internacional e Instituciones Internacionales y Legal Reasoning for International Practice, formando a los alumnos para participar en competiciones con universidades de todo el mundo, ante las distintas jurisdicciones internacionales.

